



WWW.PFARREIBADEN.CH / WWW.PFARREI-ENNETBADEN.CH

spür
glauben
leben
bar



Ausgabe
März 2017

AGENDA

Endspurt auf dem Weg zum Pastoralraum Aargauer Limmattal

Bald ist es soweit! Am 15. Mai 2017 können Sie anlässlich der ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung entscheiden, ob Sie dem Zusammenarbeitsvertrag zwischen den Kirchgemeinden Baden-Ennetbaden, Neuenhof-Killwangen, Spreitenbach, Wettingen und Würenlos zustimmen möchten - und damit den Grundstein legen zur Bildung des Pastoralraums Aargauer Limmattal.

WIESO ÜBERHAUPT PASTORALRÄUME?

Der Pastorale Entwicklungsplan des Bistums Basels sieht vor, dass an allen Orten Pastoralräume entstehen: Diese sind eine vorausschauende Antwort auf die veränderten Lebensbedingungen der Menschen heutzutage. Bestehende Kräfte können gebündelt und Kompetenzen besser genutzt werden - in der Verwaltung wie in der Seelsorge. Den Glauben ins Spiel bringen, auch um die Grundaufgabe unserer Kirche - die Seelsorge - weiterhin kompetent und

nahe an den Menschen wahrnehmen zu können.

WAS ÄNDERT SICH FÜR UNSERE PFARREIEN?

Es ist uns ein grosses Anliegen, dass die einzelnen Pfarreien ihre Eigenheiten und Traditionen behalten: Baden und Ennetbaden bilden zusammen eine sogenannte Seelsorgeeinheit. Diese beiden Pfarreien sind heute schon in einer Kirchgemeinde zusammengeschlossen. Der Zusammenarbeitsvertrag macht es jedoch möglich, dass auch andere Pfarreien aus dem Pastoralraum von unseren speziellen Stärken - oder auch wir von ihren Besonderheiten - profitieren können.

» Weiter auf der Rückseite

«Die Zukunft beginnt immer in der Gegenwart. Alles was du tust oder nicht tust, hat eine entsprechende Wirkung.»

Feuerwachen Fastenzeit

Ab 3. März 2017, jeweils Freitag, 06:15 Uhr auf dem Kirchplatz Baden beim anbrechenden Tag, immer von einer anderen Gruppe gestaltet. Mit anschliessendem einfachen Zmorge.



Veloday der Firmgruppe

Samstag, 25. März 2017, 9:00 - 15:00 Uhr auf dem Kirchplatz vor der Stadtkirche Baden. Für einen guten Zweck putzen die Firmanden unserer Kirchgemeinde Ihr Fahrrad blitz und blank! Betrieb einer Cafeteria mit feinen selbstgemachten Kuchen.

KONTAKTE

Redaktion Newsletter

✉ kommunikation@pfarreibaden.ch

Stadtpfarramt Baden

Tel. 056 222 57 15

✉ pfarramt@pfarreibaden.ch

Pfarrei Ennetbaden

Tel. 056 210 47 37

✉ megloff@pfarrei-ennetbaden.ch

» Fortsetzung von Vorderseite

WO LIEGEN DIE SCHWERPUNKTE DER ZUSAMMENARBEIT?

Die Führungspersonen der zukünftigen Seelsorgeeinheiten, Josef Stübi (Baden-Ennetbaden) Ulrike Zimmermann (Wettingen-Würenlos) und Zacharie Wasuka di Wasuka (Neuenhof-Killwangen-Spreitenbach) haben in einer Projektgruppe zusammen mit Mitarbeitenden und Freiwilligen aus den Pfarreien detaillierte Konzepte zu den fünf pastoralen Schwerpunktthemen erarbeitet. Es sind dies:

- Bildung
- Diakonie
- Familienpastoral und Familienvielfalt
- Katechese und Initiationssakramente
- Jugendliche und junge Erwachsene

Durch eine vermehrte Zusammenarbeit

in diesen zentralen Bereichen können wir Synergien nutzen, um unser Pfarreileben weiterhin lebendig und vielfältig zu gestalten!

HABEN SIE NOCH FRAGEN?

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich an einer der Vorinformationsveranstaltungen zu informieren (s. Hinweis rechts). Wir freuen uns auch, den Dialog mit Ihnen aufzunehmen. Zögern Sie nicht, Ihre Fragen an mich oder Pfarrer Josef Stübi zu richten - wir geben Ihnen gerne Auskunft. Wir legen Ihnen gerne in einem persönlichen Gespräch dar, wieso Sie Mitte Mai an der Kirchgemeindeversammlung dem Pastoralraum Aargauer Limmattal ein überzeugtes «JA» geben können.

Beatrice Eglin

PRÄSIDENTIN KIRCHENPFLEGE BADEN-ENNETBADEN UND DER ARBEITSGRUPPE ZUSAMMENARBEIT DER KIRCHGEMEINDEN



SIE SIND WILLKOMMEN

Vor der ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung wird pro Seelsorgeeinheit eine Informationsveranstaltung zum zukünftigen Pastoralraum stattfinden, wo die Verantwortlichen Ihnen Red und Antwort stehen:

Baden

Mittwoch, 3. Mai 2017, 19:30 Uhr, Saal Roter Turm

Würenlos

Montag 8. Mai 2017, Katholische Kirche

Neuenhof

Mittwoch, 10. Mai 2017, Pfarreisaal



...stimmt zwar nicht ganz, aber wir freuen uns, dass die Webseiten der Pfarreien Baden und Ennetbaden per Anfang Mai 2017 ein modernes Layout bekommen und mit erweitertem Inhalt online sein werden.

Alles neu, macht der Mai...

Die beiden Webseiten sind ein wenig in die Jahre gekommen und erhalten gleichzeitig mit dem Aufbau der separaten Pastoralraumwebseite ein neues Design. Neben den erweiterten Inhalten profitieren Sie neu auch von der Möglichkeit, diesen Newsletter in elektronischer Form zu abonnieren.

Wir freuen uns, wenn Sie sich auf den neuen Webseiten von Baden oder Ennetbaden für unseren Newsletter anmelden!

Die bestehenden Webadressen bleiben übrigens identisch, Sie erreichen uns weiterhin bequem unter

WWW.PFARREIBADEN.CH

WWW.PFARREI-ENNETBADEN.CH